

## Polres Wonosobo Laksanakan Pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara

Nurhidayat - [WONOSOBO.JURNALIS.ORG](http://WONOSOBO.JURNALIS.ORG)

Dec 4, 2024 - 14:30



**WONOSOBO** - Polres Wonosobo melaksanakan pengamanan Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara tingkat Kabupaten dalam rangka Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Tahun 2024. Rapat pleno yang berlangsung di gedung Korpri Kabupaten Wonosobo pada hari ini bertujuan untuk memastikan hasil perhitungan suara yang akurat,

transparan, dan berjalan dengan lancar. (4/12)

Pengamanan yang dilakukan Polres Wonosobo melibatkan ratusan personel yang disebar di berbagai titik strategis, baik di dalam maupun sekitar lokasi rapat pleno. Selain itu, personel Polres Wonosobo juga ditempatkan di jalur-jalur utama untuk mencegah potensi gangguan keamanan yang dapat mengganggu jalannya proses penghitungan suara.

Wakapolres Wonosobo, Kompol Rendi Johan, dalam keterangannya mengatakan bahwa pengamanan tersebut merupakan bagian dari komitmen pihaknya untuk mendukung kelancaran dan keamanan seluruh rangkaian tahapan Pilkada Serentak 2024.

"Kami akan terus memastikan bahwa proses demokrasi ini berlangsung dengan aman dan tertib, serta memberikan rasa aman bagi masyarakat," ujarnya.

Rapat pleno yang dihadiri oleh KPU, Bawaslu, saksi dari setiap pasangan calon, serta berbagai elemen masyarakat, berlangsung dengan protokol keamanan yang ketat. Selama rapat pleno, pihak kepolisian juga melakukan pengawasan ketat terhadap setiap tahap rekapitulasi suara untuk memastikan tidak ada bentuk kecurangan atau gangguan yang dapat mempengaruhi hasil penghitungan.

Seluruh pihak terkait menyatakan bahwa pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Wonosobo telah berlangsung dengan baik dan aman berkat sinergi antara aparat keamanan dan penyelenggara Pemilu. Pengamanan yang dilaksanakan oleh Polres Wonosobo diharapkan dapat memberikan rasa nyaman bagi seluruh masyarakat dalam mengikuti proses demokrasi ini hingga selesai. (NoerSobo)

Sumber : Humas Polres Wonosobo